

---

CLAUDIA RUIZ:

Buenos días, buenas tardes y buenas noches a todos. Bienvenidos a la llamada del Subcomité de Difusión y Participación Externa de ALAC este miércoles 27 de enero de 2021 a las 17:00 UTC. En la llamada de hoy en el canal en inglés contamos con Daniel Nanghaka, Cheryl Langdon-Orr, Nkem Nweke, Joan Katambi, Adrian Schmidt, Aris Ignacio, Sébastien Bachollet, Dev Kissoondoyal, Deborah Escalera, Hadia Elminiawi, Innocent Adriko, Joanna Kulesza, Lianna Galstyan, Marita Moll, Maureen Hilyard, Natalia Filina, Raymond Mahattah, Roberto Gaetano y Vanda Scartezini.

Del personal contamos con Heidi Ullrich, Siranush Vardanyan y quien les habla, Claudia Ruiz, quien gestionará la llamada. En el canal en español contamos con Lilian Ivette de Luque y Harold Arcos. Hemos recibido disculpas de Anne Marie Joly Bachollet, Olivier Crépin-Leblond y de Dev Anand Teelucksingh. Nuestros intérpretes en español para hoy son Verónica y David. Antes de comenzar quisiera recordarles que digan su nombre no solo para la transcripción sino también para que los intérpretes los identifiquen en el canal lingüístico correspondiente. Recuerden tener su teléfono silenciado para evitar ruidos. Les recordamos también que tenemos transcripción en tiempo real en la llamada de hoy. Voy a colocar el link en el chat para que puedan seguirla si así lo desean. Muchas gracias a todos. Con esto le doy la palabra a Daniel.

---

*Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archivo, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.*

---

DANIEL NANGHAKA: Muchas gracias por esta bienvenida y por la presentación. Agradezco a todos los miembros que están presentes en esta llamada. Estos tiempos continúan siendo desafiantes pero al menos podemos continuar con nuestro avance. En la difusión y participación al menos hay cosas que se están haciendo. Hubo una llamada que acaba de terminar sobre las actividades de las redes sociales. Quisiera que nos dé Lilian luego una actualización sobre cuáles son las actividades para ICANN70. También quisiera en esta llamada anunciar una nueva rotación de liderazgo en base a las reuniones de la ICANN. La mayor parte de estas reuniones están ocurriendo en distintas regiones y creo que sería una oportunidad para que los enlaces puedan liderar las actividades. Yo voy a hablar de las distintas estrategias para tratar de que puedan encajar en línea con lo que nosotros hacemos.

Al aprovechar esta participación hay mucho que está ocurriendo. Vamos a escuchar las actualizaciones de la generación de capacidad. Joanna y Alfredo van a compartir luego su parte en esta llamada. Luego de esta breve introducción quisiera darles la bienvenida nuevamente a esta llamada. Ahora le voy a dar la palabra a Lilian, quien nos va a hablar sobre las actividades de redes sociales de ICANN70. Lilian, tiene la palabra. Adelante, por favor.

LILIAN IVETTE DE LUQUE: Buenas tardes, buenas noches a todos.

DANIEL NANGHAKA: Adelante, Lilian. La escuchamos.

---

LILIAN IVETTE DE LUQUE: Gracias, Daniel. Un momento. Ahora. ¿Me escuchan? ¿Me escuchan?

DANIEL NANGHAKA: Ahora sí la escuchamos, Lilian. Adelante.

LILIAN IVETTE DE LUQUE: Okey. Gracias, Daniel, por la oportunidad de dirigirme a todos los asistentes a este subcomité de Outreach and Engagement para plantearles las actividades que vamos a realizar antes, durante y después de la reunión de ICANN70. Como todos saben, será virtual pero le correspondería a la región de Latinoamérica y el Caribe. Esta mañana tuvimos una reunión bastante productiva con el grupo de trabajo de Social Media donde llegamos a muchos acuerdos y muchas ideas y aprobamos el plan de trabajo. Quiero presentarles a ustedes muy rápidamente las principales actividades que vamos a realizar. Tenemos algunas actividades tradicionales que hemos estado realizando por varios periodos de tiempo tales como nuestros hashtags para participar en las redes sociales con los posts que hagamos. Para esta reunión los vamos a tener en inglés, como es tradicional, y también algunos van a ser en español. Una de nuestras prioridades es que todas las RALO se vinculen y participen activamente pero especialmente queremos que la comunidad de Latinoamérica y el Caribe esté muy activa, muy participativa en esta reunión.

También vamos a crear el Facebook Frame, como es usual, para nuestros perfiles de Facebook con la imagen de ICANN70. Vamos a realizar vídeos

---

promocionales. Va a haber uno que va a ser grabado con diferentes personas muy activas dentro de nuestra comunidad de At-Large y cada una de ellas va a dar un mensaje para invitar a unirse y a participar de la reunión de ICANN70 en inglés, en español, en francés y en portugués. Tendremos un segundo vídeo con los líderes de las RALO, con Maureen y con los miembros del Board por Latinoamérica como son Patricio, Lito y León.

El staff ha sido fundamental con su apoyo. Ellos también van a liderar algunas acciones. Vamos a tener nuestros fondos para Zoom. Vamos a tratar de tener varios fondos con muy buena definición para que se vea claramente cuando nos conectemos a las regiones. Vamos a enviarles correos a las ALS invitándolos a participar activamente de todas las actividades.

La primera actividad que vamos a hacer es un webinar sobre buenas prácticas en redes sociales, que estará dirigido por Alexandra Dans, que es la gerente de comunicaciones para Latinoamérica de ICANN y por mi persona. Durante ICANN vamos a participar y promover la competición de Twitter y Facebook, tomarnos selfies, usar los hashtags, especialmente #ALAC70.

Los miembros de nuestro grupo y también de aquí, del Subcomité, queremos que promuevan mucho la participación de nuestra comunidad en estas competiciones. Queremos involucrar a los fellows y a los NextGen a algunas de nuestras actividades tales como la participación en el webinar, la participación en nuestras competiciones de Twitter, porque queremos que ellos conozcan nuestra actividad de At-Large y se vinculen.

---

Estaba esperando que se aprobaran las actividades para inmediatamente comunicarnos con Siranush y con Deborah para plantearles la vinculación de ellos a nuestras actividades. Por último, vamos a crear y distribuir después de ICANN70 un pequeño reporte. Antes de ICANN vamos a tener un pequeño newsletter en el cual vamos a resumir las actividades que vamos a hacer y las sesiones que At-Large va a tener durante ICANN70. Les ruego que me disculpen un minutico porque se me acaba de presentar algo aquí en la casa y voy bajando pero vamos a seguir conversando por aquí, por el teléfono. ¿Me escuchan bien?

DANIEL NANGHAKA:

La escuchamos bien, Lilian. Adelante.

LILIAN IVETTE DE LUQUE:

Sí. Voy bajando cuatro pisos. Voy hablando con ustedes. En cuanto a la asamblea de LACRALO, vamos a tener varias actividades. Aquí está Harold Arcos, que también nos puede apoyar explicando estas actividades. Vamos a tener un taller como de liderazgo con David Plumb y José Arce. Vamos a tener una reunión con invitados, líderes de ICANN. Perdón. Vamos a tener también una mesa redonda y precisamente en el día de mañana vamos a tener una sesión de LAC Space donde vamos a hablar sobre todo lo que LACRALO está haciendo y es una manera de que involucremos a más personas a la comunidad de LACRALO. Son unas actividades bastante importantes dentro de los objetivos que tiene el Subcomité de Outreach and Engagement.

---

Ya me voy a vincular nuevamente a la pantalla de Zoom para poder seguir presentando bien. Si me disculpan, es la hora del almuerzo y me lo acaban de traer. Me tocó bajar cuatro pisos a buscarlo. Les ruego que me den 10 segunditos mientras llego a mi casa nuevamente, a mi apartamento.

Listo. Retomo nuevamente. Algo supremamente importante es que la primera actividad que vamos a tener es sobre el webinar de mejores prácticas en redes sociales con el fin de que tengamos una participación más efectiva durante ICANN70 y que nuestros mensajes lleguen adecuadamente a todos los públicos. Este será el 8 de febrero a las 22:00 UTC por 90 minutos. Como ya dije, conducido por Alexandra Dans y mi persona.

Les voy a hablar un poquito más sobre la asamblea de LACRALO virtual. Como les había dicho, tenemos una jornada previa de capacitación en creación de capacidades con David Plumb y José Arce, quienes van a liderar este evento para fortalecer las capacidades necesarias para que los miembros de LACRALO puedan participar en los temas de política en el ALAC. El primer día tendremos una asamblea general donde se tratarán asuntos institucionales, habrá personas invitadas del área de staff y ejecutiva de ICANN. Durante la reunión se hará una mesa redonda donde vamos a hablar de la estrategia a cinco años de la región de LACRALO. Por último tendremos un evento social. Lo estamos organizando. En el debido momento lo daremos a conocer para que todos participen.

Si alguien tiene alguna pregunta, con mucho gusto. Lo que sí les digo es que yo solo estaba esperando que hoy en la reunión de Social Media,

---

aprobáramos el plan para enseguida hacer una especie de cronograma de actividades para ponerles fechas concretas a cada acción para hacerlas durante este tiempo antes de la reunión y no estar de pronto a última hora con todos los planes juntos sino que todo se vaya haciendo gradualmente y a su debido momento. Para nosotros, la vinculación con el Subcomité de Outreach and Engagement es fundamental porque siempre he pensado que las redes sociales son un muy buen vehículo para que las personas lleguen a At-Large o los que ya están, se comprometan mucho más, conozcan mucho más nuestro trabajo. La idea es que al finalizar esta reunión tengamos más participantes de la región, no solo de la región de Latinoamérica y el Caribe sino de todas las regiones, que haya nuevas personas vinculadas, que haya jóvenes vinculados. Es importante tener sangre fresca, por decirlo así. Estos jóvenes entusiastas, que se vinculen a nuestra comunidad de At-Large y que los que ya estamos, nos comprometamos más con nuestro trabajo y demos un poquito más para seguir en este camino de creación de políticas y de defensa de los intereses de los usuarios finales. Si alguien tiene alguna pregunta, con mucho gusto.

DANIEL NANGHAKA:

Muchísimas gracias, Lilian, por todos los comentarios. Es muy importante todo esto para LACRALO. Lamentablemente la reunión en Cancún que se iba a hacer fue cancelada y lamentablemente en esta ocasión también pero seguramente esta va a ser una nueva oportunidad para trabajar de manera efectiva con las redes sociales. Ahora bien, no veo que nadie tenga preguntas o comentarios. Si es así, si no hay preguntas o comentarios para Lilian, vamos a pasar al siguiente punto del orden del día que tiene que ver con las actividades del grupo de

---

trabajo de creación de capacidades. Van a tomar la palabra Joanna y Alfredo. Joanna, Alfredo, tienen la palabra. Adelante, por favor.

JOANNA KULESZA:

Hola. ¿Me escuchan? No puedo ver la lista de participantes en mi teléfono. Les pido disculpas. Contamos también con Hadia, que estuvo haciendo un trabajo maravilloso en este sentido. Daniel, muchísimas gracias por darme la palabra. Con gusto voy a informarles sobre las actividades del grupo de trabajo de creación de capacidades. Los seminarios web son lo más importante. Tenemos una agenda que ha sido planificada para los próximos seis meses. Como dije anteriormente, le voy a dar la palabra a Hadia también para que ella explique. También tenemos una base de datos de expertos. Estamos esperando tener una fuente de recursos aquí para poder tener también recursos voluntarios que se agreguen a esta base de datos.

También contamos con miembros de At-Large que tienen la experiencia que quizá ustedes necesiten para sus esfuerzos de creación de capacidades, ya sea a nivel regional o a nivel general de la ICANN. También tenemos los cursos de ICANN Learn. Los dos cursos de ICANN Learn que están siendo desarrollados. Unos son fundamentales para At-Large y están cerca de ser finalizados. Pronto van a estar listos. En cuanto a los recursos y a los propósitos de capacitación, yo sé que Maureen estuvo en contacto con Adam Peake, quien está creando un repositorio de materiales o cursos en relación a la gobernanza de Internet. Eso, por supuesto, es algo que también me emociona mucho. Estas serían las sesiones que han avanzado significativamente desde nuestra última llamada. Algunas todavía deben completarse y mientras

---

eso sucede la idea es poder participar con el grupo que está trabajando en esta creación de recursos porque son muy apasionados en cuanto a la coordinación y en cuanto a lo que hay que hacer. Se ha avanzado bastante en cuanto a las bases de datos y a los repositorios en los que se está trabajando.

Como dije anteriormente, ahora le voy a ceder la palabra a Hadia para que ella nos cuente sobre los seminarios web de creación de capacidades y que también comente sobre el trabajo realizado en el último tiempo. Alfredo se acaba de unir a la llamada. Con gusto también le puedo dar la palabra. Si es así, Daniel, le doy la palabra ahora a usted para que continúe con la sesión.

DANIEL NANGHAKA:

Muchísimas gracias, Joanna, por los comentarios. También quiero alentar a todos los miembros para que participen en estos seminarios web. En algunos casos se abordan temas complejos y también para aquellos que requieran más conocimiento sobre estos temas en particular de la agenda que se debaten en creación de capacidades. También quiero que recuerden que el CPWG trabaja en materia de políticas y ha estado muy activo. Les pido que también participen para poder estar al tanto de los debates de políticas. Quería saber si hay alguna pregunta para Joanna o para Alfredo. ¿Alguien quiere hacer alguna pregunta? Si es así, les pido que levanten la mano y que tomen la palabra. Estoy viendo el chat. No veo que nadie diga nada pero debo decir que en una de las llamadas de AFRALO se está buscando la colaboración con el grupo de creación de capacidades. Se habló en esta

---

llamada de la colaboración con el grupo de creación de capacidades y la región de AFRALO.

Si no hay comentarios, vamos a pasar a la siguiente parte de la agenda donde vamos a darles la palabra a las diferentes regiones para que expliquen sus informes. En caso de que tengan a alguien de AFRALO, sería bueno escuchar los informes de los diferentes líderes regionales o representantes regionales. Vamos a ver si está Bram. Le doy la palabra.

BRAM FUDZULANI:

Gracias, Daniel. Desde el punto de vista de AFRALO, es cierto que tuvimos una reunión de AFRALO. Una de las áreas que estuvo en debate fue el tema de la estrategia. La estrategia de difusión externa y participación cuyo objetivo es centrarse en una serie de temas pero lo importante en esto es ver los tópicos más importantes o los tópicos candentes. Con gusto podemos contactarnos con los colegas del grupo de difusión externa y participación para ver cómo podemos abordar estos temas que surgieron.

Esto sería todo desde el punto de vista de AFRALO. También tenemos algunas inquietudes que las hemos planteado al personal de la ICANN. Estamos esperando que ellos hagan sus comentarios pertinentes. Pedimos una cuenta de Zoom que podamos utilizar para difusión externa y participación dentro de la región con las ALS para las actividades regionales. Creemos que con la pandemia quizá podemos fomentar algunas actividades a través de esta herramienta de comunicación que les va a permitir a las ALS llevar adelante sus actividades. También compartir las diferentes actividades. Gracias,

---

Daniel, por darme la palabra. Nuevamente le cedo la palabra a usted.  
Gracias.

DANIEL NANGHAKA:

Muchas gracias, Bram, de AFRALO. Me complace ver todo el enfoque y todo el avance que están teniendo. En cuanto a las actividades de difusión externa y participación, se ha mencionado lo que ha hecho AFRALO. Esto implica una cooperación de alto nivel con el equipo de partes interesadas y con Pierre Dandjinou en las actividades. Creo que también es importante destacarlo. Ahora vamos a escuchar a la representante de APRALO.

LIANNA GALSTYAN:

Muchas gracias, Daniel. Soy Lianna. Hablo en representación de EURALO. Les voy a contar un poco sobre las últimas actividades. En la llamada del liderazgo regional dimos una actualización con respecto a los procedimientos y también hablamos del tema de la cuenta de Zoom. Tenemos un programa que ya está en curso. Es un poco a veces complicado para nosotros. Nosotros también solicitamos tener esta cuenta de Zoom y recibimos un procedimiento pero nos resulta un poco complicado ver cómo vamos a hacer para llegar a todos los miembros de las ALS. Aparte de esto, en cuanto a APRALO, lo que estamos haciendo en materia de difusión externa y capacitación, dentro del contexto de esta pandemia nos queremos focalizar en la parte de participación. En APRALO llevaron a cabo una encuesta que tiene que ver con los temas candentes o temas principales entre los miembros tanto aquellos que

---

son miembros individuales como las ALS para poder encontrar también dentro de la RALO, dentro de la comunidad, la experiencia necesaria.

Luego, con esta capacidad y con esta experiencia que tienen los miembros y en colaboración con el equipo de creación de capacidades, vamos a trabajar y colaborar con los tópicos que resultaron de interés para nuestros miembros. Estamos trabajando en esto. Vamos a plantear estos tópicos de interés. También participaremos con las actividades de participación.

Seguimos también trabajando en el boletín informativo, en el newsletter, que es una actividad continua para nosotros. En particular, estamos representando las actividades que se están llevando a cabo dentro de las ALS. Eso es algo que se encuentra en curso. Es una labor que requiere participación.

En relación a la reunión ICANN70 vamos a trabajar con el grupo de trabajo de redes sociales también para llevar el mensaje y difundir las diferentes actividades que se van a realizar durante la reunión. Tenemos aquí a los líderes en un grupo de trabajo. Todos van a colaborar. Otra cuestión que también se activó fue el foro de políticas. Esto es algo liderado por Justine Chew. Se va a continuar este año en el cual vamos a seguir también creando capacidades para nuestros miembros de las RALO y para aquellos colegas que estén activos en relación a los temas de políticas. Estos son los temas básicos que hemos planificado. Por supuesto con la pandemia en curso todo ha sido virtual. Probablemente haya algún cambio pero no lo sabemos. Gracias.

---

DANIEL NANGHAKA: Muchas gracias por los comentarios. Algo que quiero mencionar tiene que ver con el plan de comunicación. En línea con esto, el grupo de Outreach y Engagement tiene una estrategia y el foco está en esta estrategia. El foco es la colaboración con los diferentes grupos de trabajo y la participación con el personal. En este informe también se señala la necesidad de una mayor participación regional. Ahora le voy a pedir a Judith, de EURALO, que tome la palabra.

NATALIA FILINA: Gracias, Daniel. En cuanto a nuestra estrategia de difusión externa y participación de EURALO, debo decir que todas nuestras actividades van a ser virtuales. No es necesario cambiar nada en nuestra estrategia. Sabemos que nuestro foco para difusión externa está en la difusión externa y en la participación. Vamos a lograr resultados para finales del año fiscal 2021. Desde mi perspectiva, yo veo un gran futuro para las actividades de difusión externa y participación. No solamente desde las bases sino también desde el liderazgo de EURALO. Ahora veo como parte principal de nuestra estrategia de difusión externa y participación que tenemos a las ALS trabajando con excelentes resultados. Seguramente ustedes saben del enfoque de EURALO. Fue una idea maravillosa de Sébastien. Ahora tenemos estas mesas redondas que se organizan en la región de EURALO en las cuales invitamos a diferentes personas a debatir temas europeos o temas que tienen que ver con los usuarios finales europeos y también invitamos a los representantes de nuestras ALS y a varios miembros de la comunidad de la ICANN, nuestros socios. Creo que esta es una forma maravillosa de atraer la atención de la comunidad y también de que nuestros miembros puedan debatir estos tópicos y trabajar con nosotros.

---

En cuanto a la creación de capacidades, nos han ayudado muchísimo y nos han dado la posibilidad de activar a nuestros miembros. Implica también un mejor conocimiento para un mejor trabajo dentro de la comunidad. Yo siempre digo que estoy gustosa de ser parte humildemente hablando de este grupo de seminarios de creación de capacidades. Como Joanna dijo, los miembros de At-Large son bienvenidos como oradores. Creo que deberíamos encontrar una solución para ver de qué manera podemos hacer participar a nuestros miembros de la comunidad de manera más activa, no solamente en los seminarios web como participantes sino más bien como oradores.

El último ejemplo y más importante, creo que ya lo conocen, tuvimos un maravilloso seminario web que tuvo que ver con el DNS e IoT. Tuvimos tres maravillosas presentaciones con tres enfoques diferentes y tres oradores diferentes que hablaban del tema. En mi opinión, si ustedes están de acuerdo con esto, me parece que es algo muy interesante desarrollar estos temas plenamente y también brindar actualizaciones y conocimiento a los participantes.

Nosotros, como líderes de las RALO, deberíamos también pedirles a los miembros de At-Large que nos den más ideas sobre los tópicos de los seminarios web. Creo que también hay que instarlos a que sean más valientes, a que se hagan el tiempo y a que también podamos encontrar nuevos oradores en cada una de las regiones. Nosotros en EURALO continuamos trabajando con diferentes cuestiones, con una herramienta de navegación para diferentes actividades. Tenemos muy buenos recursos. Tenemos experiencia. También tenemos una buena conexión entre la gente de EURALO y At-Large en materia de gobernanza de

---

Internet o también lo que tiene que ver con los temas de la ICANN y de la comunidad.

Como dije, una parte importante de nuestro trabajo de difusión externa tiene que ver con el trabajo que hacemos en las redes sociales. Esto implica un enfoque diferente. Trabajamos de muy buena manera. Por ejemplo, hace unos días debatimos la manera de hacer que la juventud participe. Hablamos de NextGen, hablamos de los fellows. Creo que también lo tendríamos que hacer en la próxima reunión de ICANN, la reunión ICANN72.

Tenemos un plan pero no lo ejecutamos porque no habíamos podido organizar el trabajo de los relatores. Por ejemplo, para que hicieran un breve resumen después de cada una de las sesiones de la ICANN. Creo que podemos materializar esta idea y aplicarla una vez más. Veo a Siranush y creo que podemos debatir con ella cómo podemos hacer participar a la juventud en todo este trabajo y cómo ellos nos pueden ayudar porque necesitamos esa ayuda. Hay recursos muy buenos. Eso sería todo lo que tengo para informar. Muchas gracias.

DANIEL NANGHAKA:

Gracias, Natalia. No tenemos mucho tiempo. Vamos a proceder con NARALO.

CLAUDIA RUIZ:

No estoy viendo a nadie de NARALO.

---

DANIEL NANGHAKA: No hay nadie de NARALO. De todos modos conocemos la estrategia de NARALO. Ellos han organizado una serie de seminarios web. Al menos vamos a tratar de ver cómo se va a realizar con el grupo de generación de capacidades. Debemos ver de qué manera se va a llevar adelante el liderazgo. ¿Hay alguien de LACRALO que quiera tomar la palabra?

CLAUDIA RUIZ: Tenemos a Harold en el canal en español. Adelante, Harold.

HAROLD ARCOS: Hola, ¿me escuchan?

DANIEL NANGHAKA: Lo escuchamos, Harold, adelante.

HAROLD ARCOS: Gracias, gracias. Bien. Dentro de nuestro plan ya nuestra colega Lilian ha adelantado alguna de las cosas. En detalle nosotros hemos presentado en la reunión mensual reciente una actualización sobre el hecho de que nuestro plan del año fiscal 21 y 22 obviamente se han visto modificados. Hemos fortalecido en esa misma tónica, en esa misma línea, nuestro plan de webinars bimensuales junto al equipo de GSE de Latinoamérica y el Caribe. Estamos realizando unos pequeños webinars para que no sean bimensuales sino que sean mensuales junto a los líderes de cada subregión.

---

Para quienes aún no lo conocen o no lo recuerdan dentro de LACRALO hemos coexistido cuatro subregiones divididas en Centroamérica, MERCOSUR, Andes y el Caribe. De esta forma estamos activando las distintas formas de participación en cada una de las subregiones. Nuestros planes presentados incluyen el proceso preparatorio ICANN70 donde hay algunos talleres para lo que hemos llamado liderazgo ampliado y también lo que se ha previsto para este año ha sido la actividad llamada LAC Digital, que busca vincular las universidades junto a las múltiples partes interesadas del ecosistema para reactivar aquellas actividades de las ALS que aún permanecen un poco dormidas, un poco inactivas y promover la participación de aquellos que han mostrado interés pero aún no se acercan plenamente al ecosistema de ICANN. Mucho menos se acercan al PDP, al proceso de desarrollo de políticas, que es lo que nos interesa.

En estas dos revisiones del directorio hemos planteado también este encuentro. Si se da un escenario favorable podría ser semipresencial en alguno de los países de la región, por supuesto con las mejores cifras en el manejo del protocolo de bioseguridad en medio de este desafío global que tenemos de la pandemia. Este es un breve resumen de las actividades más generales, las más grandes que tenemos de estos dos años fiscales, además de un gran esfuerzo en los preparatorios de ICANN70. Esto es todo. Gracias, Daniel.

DANIEL NANGHAKA:

Gracias por ese comentario. Veo que hubo un buen avance. Vamos a darle la palabra a Adam, que nos va a hablar de la participación a través de la colaboración. Adam, adelante, por favor.

CLAUDIA RUIZ: Adam, creo que tiene su micrófono silenciado. Por favor, actívelo para que pueda hablar. No estoy escuchando a Adam. Heidi, ¿puede ver si podemos contactar a Adam?

HEIDI ULLRICH: Espero que me escuchen bien. Hola a todos. Yo estuve en contacto con Adam. Mientras tratamos de contactarnos con él vamos a hablar de una actualización de mitad de año, del año fiscal 20-21. Vamos a hablar de dónde estamos con los pedidos de presupuesto. Para el primero, para los fondos discrecionales de las RALO y las actividades de las RALO y las actividades regionales, tal como hemos discutido con los líderes de las RALO ayer, la mayor parte de los fondos están disponibles pero todavía no hemos tenido la conversación sobre los posibles usos. Esto se va a completar hacia el final del año. Uno es sobre la transcripción en tiempo real, que es lo que presentó Judith. La buena noticia es que hubo varias llamadas que se acordaron. Eso hizo que el proceso fuera mucho más simple. Continuamos tratando de completar los ABR hacia el fin del año fiscal. La asamblea general de EURALO, estamos esperando que eso ocurra hacia el fin de junio. A pesar de que hay algunas cuestiones con los viajes, seguimos teniendo la posibilidad de tener un plan B para poder tener el año fiscal 20-22 más adecuado. Estamos trabajando con el grupo de trabajo que es el que se va a ocupar de esto. Además, tenemos la asamblea general que va a ser incorporada en el año fiscal 20-22. El último vídeo de la RALO para capacitación se va a utilizar este año durante la asamblea general virtual. Como ustedes escucharon hablar a Lilian hoy en esta llamada, va a haber también un programa de

---

entrenamiento para los miembros de LACRALO durante la asamblea general virtual. Esto está programado inmediatamente antes de la reunión de ICANN70 durante la semana preparatoria o incluso la semana anterior.

Es José Arce quien va a estar a cargo de ser el facilitador dentro de LACRALO junto con otros facilitadores externos con los cuales estuvieron en contacto en los últimos siete años y que conocen las actualizaciones. Esta es entonces mi actualización rápida. Ahí es donde estamos con los ABR. Ciertamente estas son las actividades clave de esta semana y este va a ser el pedido adicional del año 2022. Hemos recibido 21 en conjunto de ALAC, 17 son de las RALO de manera que ahora están siendo revisadas en forma final por las distintas empresas y para el viernes son ellos los que van a tener la aprobación y la presentación se va a hacer ante la organización de la ICANN hacia el día 29. Le damos la palabra nuevamente a Daniel, salvo que haya alguna pregunta. Ahora sí, pareciera que Adam pudo abrir la puerta. Ahí está Adam.

ADAM PEAKE:

Disculpen. Tuve que salir y me perdí mi parte. Simplemente no tengo mucho más para decirles del lado de GSE. Nosotros estamos dando apoyo a las reuniones regionales y a otros. Trabajamos con EURALO, por supuesto. En LACRALO, junto con Rodrigo, estamos dando soporte a las actividades de LACRALO que están ocurriendo. Francamente no ocurrió mucho. Estamos todavía en las etapas preparatorias para ICANN70. Estamos respondiendo a los demás sobre el liderazgo de SO y AC.

---

Hay muy poco que está ocurriendo hasta ahora. Debo decir que tengo la segunda reunión del grupo asesor de partes interesadas del IGF. Vamos a tenerlos en contacto con la dirección del IGF. Vamos a ir hablando sobre la importancia de pasar hacia un formato de reuniones híbridas que va a ser importante para todos nosotros a medida que comenzamos a contemplar las posibilidades de tener reuniones presenciales dado que todos hemos aprendido a través de ICANN. El IGF también aprendió mucho de las reuniones online, de juntar la experiencia online y la offline para beneficiarse. Esto es algo que el IGF está considerando. El equipo de reuniones de la ICANN también está pensando esto y estas son cuestiones importantes, información importante desde los dos lados. Gracias. Disculpen que no tengo nada más concreto para agregar en este momento.

DANIEL NANGHAKA:

Muchas gracias, Adam, por esta actualización. Estamos un poco llegando hacia el final de la llamada. El siguiente punto es el de otros asuntos pero ahora quisiera incorporar a Maureen para ver si ella puede compartirnos los fondos para el acceso a Internet durante ICANN70. Maureen, adelante.

MAUREEN HILYARD:

Muchas gracias, Daniel. Creo que le voy a dar la palabra a Heidi porque yo no tuve mucha conexión con el programa de los fondos en sí. Heidi, quizá nos puede contar un poco más sobre cómo se aplican y todo eso.

---

HEIDI ULLRICH: Espero que me escuchen. Justo a tiempo. Acabo de encontrar el anuncio del programa de reembolso ante la pandemia para gastos de Internet. Al parecer, va a haber una continuación del programa de acceso durante la pandemia para ICANN70. Este enlace que les voy a poner en un segundo es donde van a tener toda la información sobre cómo presentar la solicitud. Si están interesados en presentar su solicitud, pueden verlo en el chat. También lo voy a poner dentro del chat de difusión y participación para que puedan presentarlo ante su región también. ¿Respondí a su pregunta, Daniel?

DANIEL NANGHAKA: Muchas gracias. Salvo que alguien tenga algún otro asunto, pueden levantar la mano y lo podemos compartir.

CLAUDIA RUIZ: Lilian tiene la mano levantada. Adelante, Lilian, por favor. Adelante, Lilian, la escuchamos.

LILIAN IVETTE DE LUQUE: Gracias, Daniel. Lo último que tenía para decir es reafirmar el compromiso de trabajo en equipo entre el grupo de Social Media y este Subcomité de Outreach and Engagement. Es supremamente importante que desarrollemos todas estas actividades juntos para lograr los objetivos de ambos grupos. A medida que vayamos desarrollando las actividades vamos a ir dándolas a conocer a través de las listas de correo a todos para que todos se vinculen. También vamos a tener una jornada especial de trabajo con los NextGen y con fellows, con Siranush y

---

Deborah, el staff, también para organizar muy bien el trabajo en conjunto. Solo queda invitarlos a seguir trabajando en equipo, a seguir apoyando todas las iniciativas que cada grupo de trabajo tiene y a seguir apoyando todo este maravilloso trabajo que Maureen está haciendo al frente de nuestra comunidad. Muchas gracias a todos.

DANIEL NANGHAKA:

¿Hay alguna otra cosa que alguno de ustedes quiera compartir? Viendo que no hay ningún comentario y que nadie tiene la mano levantada voy entonces a dar cierre a esta reunión. Le voy a agradecer a nuestros intérpretes y al personal por haber organizado. Gracias también a todos los participantes. Nos veremos entonces en la próxima reunión mientras nos vamos preparando para la reunión de ICANN70 en los distintos canales. Gracias nuevamente. Esta llamada finaliza aquí. Gracias a todos.

**[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]**